Martes, 18 de febrero de 2014 Hemeroteca Suscríbase

Me gusta < 2192

Seguir | 1,266 seguidores





Buscar contenido

Opinión-Blogs Castilla y León Economía Educación Cultura Sociedad Deportes Sucesos Portada Local Provincia

Guijuelo Comunicación Agenda cultural Miradas Lonja de Salamanca Béjar Empresas Avisos Salamanca RTV Radio

DESDE FEBRERO A AGOSTO, CON UN PRESUPUESTO DE 43.600 EUROS

'Titiriqueros 2014' incluye 26 espectáculos en Sequeros y localidades de la Sierra de Francia

- El objetivo es impulsar el turismo cultural y familiar
- Spasmo, La Chana, Miguelillo, Intrussión, Kamaru o Gabriel Calvo son algunos de los artistas que participan en el ciclo

Publicado el 17/02/2014 por Redacción

« ANTERIOR | SIGUIENTE »

Secciones

Canales

Etiquetas

Sequeros Titiriqueros

Twittear 2

Me gusta **8+1** 0

Relacionado



Protección Civil de Carbajosa equipaciones



exiae actuaciones contra la proliferación de topillos



Reforma de la PAC en la provincia



La quinta edición de Titiriqueros, un ciclo de artes escénicas impulsado desde Sequeros, proporcionará espectáculos en más de 20 pueblos de la Sierra de Francia, a lo largo de ocho meses.

Según ha explicado Mauricio Angulo Guerrero, alcalde de Sequeros, "Titiriqueros cumple un lustro de actividades con la pretensión de convertirse en una programación de referencia en la comunidad, centrada en actividades para todos los públicos, fundamentalmente ligados al teatro de títeres, objetos y formas animadas". En esta edición, según ha anunciado el regidor, también se va a aprovechar para conmemorar el 130 aniversario del nacimiento del poeta León Felipe, que vivió en Sequeros de los 2 a 9 años, con diferentes actividades poéticas, teatrales y didácticas.

La programación de este año engloba 24 compañías profesionales de artes escénicas procedentes de 12 comunidades autónomas diferentes. Un total de 26 espectáculos diferentes (21 espectáculos de sala y 10 al aire libre), 10 funciones para escolares en Sequeros y 9 funciones en la Sierra de Francia además de 12 visitas turísticas teatralizadas.



Las compañías salmantinas que participarán en esta quinta edición son 'La Chana', 'Spasmo', 'Intrussión Teatro', Kamaru y Katua&Galea'.

Para esta actividad, el Ayuntamiento de Sequeros recibe del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte **43.600 euros**. "Con esto, se pretende favorecer la nueva creación, la movilidad artística, el fomento de la diversidad cultural así como potenciar el ámbito rural", explicó Javier Galán, subdelegado del Gobierno en Salamanca.

A la presentación de Titiriqueros 2014 asistían el subdelegado del Gobierno en Salamanca, **Javier Galán Serrano**; el consejero técnico de la Subdirección General de Cooperación Cultural con las Comunidades Autónomas, **Jesús Santa-Bárbara Rupérez**; **el alcalde de Sequeros**, **Mauricio Angulo Guerrero**, **y Manuel J. González Fernández**, responsable de la Cívitas Animación, han presentado

María Fuentes de Diario de Salamanca para SalamancaRTV

Programación Titiriqueros 2014

Nombre (obligatorio)	Comentario
Correo electrónico (obligatorio)	
Página web	
	Publicar comentario

Quiénes somos Contratar publicidad Contacto Aviso legal Política de cookies

Secciones Portada Opinión-Blogs Local Provincia Castilla y León Economía Educación Cultura Sociedad Deportes Sucesos

Publicar un comentario

Lo último

Protección Civil de Carbajosa estrena equipaciones

Destacados cocineros salmantinos exhibirán sus creaciones en El Tormes

UPA-COAG exige actuaciones contra la proliferación de topillos

Asaja explica la Reforma de la PAC en la provincia

El Pozo de los Humos a tope de agua o La reactivación de las obras del Hospital

Rechazada una iniciativa para restaurar la Iglesia de San Juan en Alba

La pureza del invierno

Últimos comentarios

CHONI MADUEÑO en Los Nadies, de Antonio Soto y Marcelo Gatica, con Eduardo Galeano poniendo el dedo en la llaga

Charo en Desmontando a Barcina

Vicente Vásquez en Los Nadies, de Antonio Soto y Marcelo Gatica, con Eduardo Galeano poniendo el dedo en la llaga

Nayade en Desmontando a Barcina

Álvaro Rodríguez en Los Nadies, de Antonio Soto y Marcelo Gatica, con Eduardo Galeano poniendo el dedo en la llaga

Eduardo S. Casanova en Los Nadies, de Antonio Soto y Marcelo Gatica, con Eduardo Galeano poniendo el dedo en la llaga

Adolfo García García en Hansel y Gretel: cocinando niños

Nube de etiquetas

Avenida Ayuntamiento De Béjar

Baloncesto Béjar

Carbajosa Don Ulpiano Fútbol

Guijuelo Información

Mañueco Miradas

PSOE Salamanca RTV Temporal

Titulares